
PREFEITURA DO MUNICIPIO DE SÃO PAULO 

SECRETARIA MUNICIPAL DAS PREFEITURAS REGIONAIS 

SUBPREFEITURA FREGUESIA DO Ó/ BRASILÂNDIA 

C                         CADES REGIONAL F/B - Conselho do Meio Ambiente,  

          Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz de Freguesia do Ó/Brasilândia 

 

 

 
ATA da Reunião Ordinária de maio de 2022, do CADES Regional Conselho do 
Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz, de Freguesia do 
Ó/Brasilândia.  

 
PAUTA: 
 

1. Votação regime interno 
2. Demandas da região 

 
 

Em 10 de Maio de 2022 às 19:00hrs, reuniram-se na Plataforma Virtual 
Meet.Google.com, para Reunião Ordinária do Cades Regional de Meio 
Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz da Subprefeitura 
dos Distritos Freguesia do Ó/Brasilândia; os representantes do Poder 
Público, o Sr. Eduardo Costa, Assessor Técnico, Subprefeito/Presidente do 
Cades Freg./Bras. Sr. Sergio Gonelli. e Eliel Governo local da Subprefeitura, 
os representantes da Sociedade Civil os Srs.Conselheiros: Carlos vitor, 
Bruno,  e Sras./Srtas. Conselheiras: Rachel Telles, e Rose 
Sr. Carlos Eduardo, explica que devemos escolher em votação um 
Coordenador, um Coordenador Adjunto. E um 1° secretário e 2° secretario, 
conforme foi explicado na reunião anterior. Mais como não tinha quórum 
para votação ficou decidido para próxima reunião. 
O conselheiro Bruno perguntou como iria ficar o projeto redenção no qual 
ele fazia parte e gostaria de saber se tem algum projeto novo para região. 
Eliel informou que em alguns lugares da região foram indicados locais para 
ser utilizados os espaços um deles seria o Fazendinha no clube Oswaldo 
Brandão. E que esse projeto redenção não era da Subprefeitura. 
Rachel falou sobre a importância de um ônibus circular na região para levar 
as pessoas para conhecer os projetos do bairro e visitas do meio ambiente 
nos parques quando necessário. O Presidente do cades Sergio Gonelli 
ressaltou a importância sim desse ônibus, mas também falou da segurança 
das crianças e pessoas, e quando as visitas forem nos parques tem que ter 
a autorização do diretor para poder entrar. 
Eliel falou um pouco sobre a ação que irá acontecer no dia 04de junho, no 
calçadão do Iracema. 
O conselheiro Carlos Vitor falou sobre os tanques de captação de agua que 
existe na mata, mas não sabe se a responsabilidade é do Município ou 
estado.. 
Decidimos que na nossa próxima reunião iriamos escolher um secretario e 
votar a mudança da reunião que acontece toda 2° terça feira de cada mês 
para sexta feira.. 
 
 
.  
 
A reunião foi encerrada às 20h05m. 


